ZOOM UP!



第一保育所の卒園式が行われました【3月27日】

修了証書を授与された卒園児たちは、将来の夢などを声高 らかに宣言し、保護者には感謝の言葉を述べていました。

男子プロゴルフ・石川遼選手が一日警察署長を務めました 【4月2日】

平成20年春の全国交通安全運動出陣式が、松伏記念公園 内光の門で行われました。吉川警察署(中村正署長)から一 日警察署長の委嘱を受けた石川遼選手は、交通安全について 呼びかけていました。

ありす 岩手県住田町立有住中学校と 松伏第二中学校の交流会が行われました【4月10日】

有住中学校は、毎年、修学旅行において全国の特色ある中学校を訪問 することを課題としており、「第18回 毎日カップ 中学校体力つくりコ ンテスト」において、優秀賞を受賞した松伏第二中学校を今年も視察 地に選びました。

有住中学校3年生全員(21名)と松伏第二中学校3年生は、体育交流な で汗を流し、交流会を楽しんでいました。







男子プロゴルフ 石川 遼選手

「石川遼選手を讃える記念植樹式典」が開催されました

4月2日(水)に松伏記念公園で、松伏町観光協会の主催により 開催されました。この式典は、2007年5月の男子プロゴル フツアーで史上最年少優勝の、ギネス世界記録認定の快 挙を讃え行われたものであり、今後の更なる活躍と町 内ジュニアスポーツ選手の育成を願い、記念植樹及び 名版除幕を行いました。

> お祝いに駆けつけた約600人の来場者を前 に、石川遼選手は「いつもこの公園で遊んでい ました。これからも地元の期待に沿えるよう がんばりたいです。| と笑顔で話していました。



クローズアップ松伏!